

ABSTRAK

Rismawati: *Pengaruh Tingkat Inflasi dan Tingkat Nisbah Bagi Hasil Deposito Mudharabah terhadap Tingkat Deposito Mudharabah Muthlaqah pada PT Bank Syariah Mandiri, Tbk.*

Penelitian ini berawal dari pemikiran bahwa terdapat faktor eksternal dan internal yang berpengaruh terhadap penghimpunan dana pihak ketiga (DPK₃) berupa deposito *mudharabah muthlaqah* pada bank syariah. Inflasi merupakan salah satu faktor eksternal yang dapat mempengaruhi tingkat deposito *mudharabah muthlaqah* karena inflasi akan mengakibatkan berkurangnya pendapatan riil masyarakat sehingga menyebabkan kemampuan untuk berinvestasi menjadi berkurang. Nisbah bagi hasil deposito *mudharabah* adalah faktor internal yang dapat mempengaruhi tingkat deposito *mudharabah muthlaqah* karena apabila nisbah bagi hasil deposito *mudharabah* tinggi maka penghimpunan DPK₃ dalam bentuk deposito *mudharabah muthlaqah* akan meningkat.

Tujuan penelitian ini adalah (1) menganalisis pengaruh tingkat inflasi terhadap tingkat deposito *mudharabah muthlaqah*, (2) menganalisis pengaruh tingkat nisbah bagi hasil deposito *mudharabah* terhadap tingkat deposito *mudharabah muthlaqah*, dan (3) menganalisis pengaruh tingkat inflasi dan tingkat nisbah bagi hasil deposito *mudharabah* terhadap tingkat deposito *mudharabah muthlaqah*.

Penelitian ini menggunakan metode analisis deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder dari laporan keuangan per triwulan tahun 2013-2015 dan data Inflasi periode 2013-2015. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah studi pustaka dan studi dokumentasi. Analisis data menggunakan metode deskriptif, analisis regresi (sederhana, berganda), analisis korelasi, analisis koefisien determinasi, dan analisis uji hipotesis (uji t dan uji f). Adapun pengolahan data menggunakan *SPSS for windows version 16.0* dan *microsoft excel 2007* sebagai penunjang pengolahan data awal.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa tingkat inflasi terbukti secara parsial berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap tingkat deposito *mudharabah muthlaqah* sebesar -0,089, artinya, tingkat korelasinya sangat rendah. Sedangkan tingkat nisbah bagi hasil deposito *mudharabah* terbukti secara parsial berpengaruh positif signifikan terhadap tingkat deposito *mudharabah muthlaqah* sebesar 0,601, artinya, tingkat korelasinya kuat. Secara simultan tingkat inflasi dan tingkat nisbah bagi hasil deposito *mudharabah* terhadap tingkat deposito *mudharabah muthlaqah* terbukti berpengaruh positif signifikan sebesar 0,627, artinya, tingkat korelasinya kuat, sementara koefisien determinasi atau besarnya kontribusi dengan tingkat signifikansi 5% adalah berpengaruh positif tidak signifikan sebesar 39,3% sedangkan sisanya sebesar 60,7% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diikutsertakan dalam penelitian ini. Uji F menunjukkan bahwa $F_{hitung} < F_{tabel}$ atau $2,915 < 4,26$, artinya, H_3 diterima yaitu secara simultan tingkat inflasi dan tingkat nisbah bagi hasil deposito *mudharabah* berpengaruh positif tidak signifikan terhadap tingkat deposito *mudharabah muthlaqah*.

Kata kunci: Deposito *mudharabah muthlaqah*, inflasi, dan nisbah bagi hasil deposito *mudharabah*.